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大大大爱爱爱滨滨滨州州州，，，明明明天天天更更更美美美好好好！！！

1月14日上午，随着滨
城区滨北办事处姑子庵村
的崔玉芳从本报领走春节
慰问品，本报“2012心愿行
动”贫困家庭部分圆满结
束。感动、感恩、感谢，作为
三个关键词，贯穿本次活
动始终。

在我们的身边，有这
样一些家庭，他们或者家
人遭遇大病，或者天降横
祸，种种的种种，让这些家
庭一时陷于贫困之中。就
在年节临近家家户户在忙
着添新衣购年货时，这些
家庭却仍在为一日三餐精
打细算着。从 2012年 12月
中旬起，本报“2012心愿行
动”正式转入帮扶贫困家

庭部分。
在一个月的时间里，

本报记者先后走入24户贫
困家庭。他们的境遇，让人
同情；他们的乐观，让人动
容。贫困家庭报道陆续刊
登后，在社会上引起巨大
反响，24 户家庭的心愿迅
速被热心市民、爱心企业
认领。市民陈女士将 1000
元现金送到本报后转身离
去，并执意不留姓名；一名
市民将 500 元现金汇入本
报账户，甚至记者连他姓
什么都不知道；滨州宇悦
置业认领6户家庭心愿；滨
州移动认领5户家庭心愿；
滨州银星房产认领 6 户家
庭心愿……

“我们也是普通家庭，
但看到这种需要帮助的家
庭心里就是不好受，我们就
是力所能及的，能帮一点是
一点吧。”陈女士在送现金
时这样说。“企业的发展离
不开社会，企业在追求经济
利益的同时更不能忘了社
会责任。”滨州宇悦置业董
事长高向阳告诉记者。

对市民和企业的每一
份爱心，我们都心怀感恩，
每一分善款，我们都重若
千斤。大爱滨州，让这个寒
冷的冬天充满暖意。“你我
的爱心，大家的心愿”。让
我们每个人都满怀心愿，
迎接新的一年。

记者 张卫建

受爱心市民委托，本报记者(左)将一个玩具大熊和500元现金交给了贾冬研。
记者 李运恒 摄

我愿做一座桥

连起爱与被爱的心

在这次的贫困家庭心愿策
划里，若非亲眼所见，我不知道
还有那么多的家庭生活的如此
困难。

印象最深的就是下坡李村
小景琦，八个月大的时候父母
离异，从此景琦便跟着爸爸爷
爷奶奶一起生活。村子里搬出
去的人越来越多，五岁的景琦
接触的人只有家人老师和几十
个孩子，当第一次见到记者的
时候，他甚至羞涩到不敢说话。

景琦想要一个书包的心愿
在报纸上刊发，就引来热心读
者的关注，市民王微微带着新
衣服与新书包来到了景琦家
中。在回来的车上，王微微跟儿
子说说，，等等回回家家后后，，我我们们把把玩玩具具分分
给给哥哥哥哥一一半半再再送送过过来来。。她她说说，，年年
前前我我还还会会再再去去看看景景琦琦一一次次，，以以
后后也也会会经经常常去去。。

一一个个简简单单的的送送心心愿愿活活动动，，
联联系系起起了了一一个个爱爱与与被被爱爱的的家家
庭庭。。王王微微微微告告诉诉记记者者，，其其实实帮帮助助
景景琦琦，，对对自自己己来来说说并并非非难难事事，，但但
是是自自己己不不知知道道怎怎样样联联系系他他们们。。

每每当当他他们们说说出出谢谢谢谢的的时时
候候，，我我只只能能用用““这这是是我我的的工工作作””
来来回回答答！！的的确确，，这这就就是是我我的的工工
作，我们就像是一座桥，将那些
需要被帮助的人群与社会上的
爱心人士连接起来，能做这样
的一座桥，我很荣幸！

记者 王丽丽

人人献出一点爱

世界将会更美好

在“2012心愿”行动中，我
采访了几个家庭，了解到了
低保户单女士、宋维岭和小
孤儿程丽洁等不为人知的艰
辛故事。这些故事一经在报
纸上刊登，热线电话就接连
不断的打来，热心市民和爱
心企业通过不同途径向这些
家庭伸出了援助之手。

社区低保户单女士为了
给儿子治病把房子卖掉只能
寄宿在社区办公楼里，当我第
一次走进低保户单女士的家

中的时候，竟不知道该如何采
访这个坚强母亲。报道刊发当
天就有一位网名为”嘉阳“的市
民要捐赠给单女士一台电视
机，“嘉阳”一直在说：“会好起
来的，都会慢慢好起来的。”简
单的一句话，而其中却包含了
关爱和善良。

化工社区的崔书记感慨
道：“无论捐多少，心意在这
里了。”一直觉得做善事亦需
要勇气，在社会中，一些家庭
因为疾病因为意外发生了各
种不幸的事情，当他们一筹
莫展的时候，涌现出大量的
爱心人士，他们自己也许并
不富裕，他们与这些家庭也
许素未谋面，可是他们却能
够不计任何回报，去帮助这
些家庭，这何尝不是一种勇
气。“只要人人都献出一点
爱 ，世 界 将 变 成 美 好 的 人
间”。

记者 李运恒

他们的心愿实现了

这个冬天不再寒冷

当接触到这些贫困家庭
的时候，笔者才真正体会到
了心酸，他们是不幸的，家庭
成员突遭病魔侵袭，父母离
异 . . . . . .种种变故，都会使这个
家庭发生质的改变。

他们是幸运的，社会没
有抛弃他们，热心市民和单
位纷纷伸出大爱之手，一副
手套、一个玩具熊、一台学习
机 . . . . . .这些东西不值多少钱，
但它蕴含的意义远远不能用
金钱来衡量。

大部分贫困家庭的问题
并不是几件东西可以解决，
但是如果我们不关注，这些
家庭可能永远被遗忘在黑暗
的角落。心愿行动的意义已
不单单是帮助贫困家庭实现
一个小心愿，它传达着一种
人文精神。从这层意义上讲，
圆梦行动超越了救助本身。

我们的目的不是想从根
本上扭转一个家庭贫寒的现
状，我们在努力，努力向社会
大众传输一种理念，那就是
用心去关注那些贫困家庭，
只要我们能用心聆听他们通
过本报发出的声音，证明这
个社会还是充满爱的。

一个健全的社会需要充
满人情味的元素来点缀，需
要富有爱心的大众来润色。
当你发现这个社会的美好
时，证明你是美好的。

记者 侯晓

他们的坚强令我感动

11月 29日，本报今日滨
州刊登了《一棉小区 13岁脑
瘫患儿尧舜家里的放映机不
能用了》，直到这篇报道见
报，我都在为这位母亲那股
坚强感动着 .... ...

11月 25日，我第二次走
近这个母亲，趁着尧舜午睡，
我跟王瑜面对面的聊天。我
在跟王瑜聊天时，没有其他
杂念，更多的像是一个倾听
者。贫困家庭尧舜带给我跟
大的触动，是母爱带给我的

那种震感，让我一时之间不
知道该用什么语言去形容
她。

尧舜出生后，三年的时
间里，王瑜和丈夫大部分的
时间在医院里度过。“每次看
到他抽搐的时候，都觉得难
受。”说到这，我眼角有些湿
润了，这也是2011年夏天至今
所有的采访中最让我无法忘
记的，通过报道，更多的人关
注他们了，我想，这样，王瑜
也心理上安慰一些吧。

25日，原本4点钟我要回
报社报题开编前会，可是我
们聊天早已忘记了时间。

“啥时候咱舜舜也能叫
声爸爸就好了”这是尧舜爸
爸的心愿，王瑜说到这，我心
里一酸，流泪了，多普通的称
不上愿望的愿望啊，在尧舜
爸爸看来，却那么难。

记者 孙珊
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